

Des patients ont littéralement dévoré leur médecin



Un histoire terrifiante a fait la une de l'actualité en Russie après que des patients se soient livrés à des **actes de cannibalisme** envers leur médecin traitant.

Une nuit le docteur Krilow, ancien membre du Parlement russe, a été appelé pour une urgence par des patients à lui. Vivant dans la ville de Samara, il s'est naturellement rendu à l'isba (maison russe traditionnelle construite en bois) d'où on l'avait demandé de venir. Hélas, suite à cela, plus personne ne revit le médecin.

Les autorités menèrent donc l'enquête et découvrirent les restes du pauvre homme dans un tonneau. Le plus effrayant c'est que la majeure partie de son cadavre avait été mangée par ses patients affamés.

Ce fait divers peu commun, attesté par de nombreux journaux, s'est produit il y a près d'un siècle, en 1922.

A cette époque, en Russie soviétique, sévissait une terrible famine qui décimait la population. Dans certaines villes du pays, comme à Odessa, les rues étaient jonchées de cadavres de personnes mortes de faim.

Sources

- [Un médecin a bien été dévoré par ses clients](#), L'Ouest-Eclair, 28 juillet 1922